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研修委員長　研修委員長　阪 本 美 香阪 本 美 香

先日の研修会はお疲れ様でした。元金メダリストの田口
先生のご講演について、僭越ながら感想を述べたいと思い
ます。

金メダルを取るためには、血のにじむような努力が必要
であるということで、びっくりするようなトレーニングの
お話をお聴きすることができました。私も水泳は得意な方
ではありますが、バケツをひきずって泳ぐことなど想像す
らしたことがありませんでしたし、真のアスリートには、
独自の練習法を考えに考え抜く思考力、臆せず実行に移す
行動力が必要なんだと改めて実感した次第です。

また、人は他の動物と違って限界を超える事が出来る、
そのためには指導者やメンターの役割が極めて重要という
お話にも共感致しました。昔の指導者は科学的根拠が乏し
い中で、選手の限界を超えさせるために、うまーく褒めて
やる気にさせていたようですが、生命の危機的状態と脳が
判断するところまで行わないと、競技能力の限界レベルは
アップされないということで、自らの選手生命をかけて極
限状態に追い込んでいくというお話には大変驚きました。

現代は科学技術やサイエンスの発展によって、これまで

見えていなかったものが可視化され、運動能力を高め限界
を超えるための効果的な科学的トレーニングが実用化され
ているようですが、日本人は、元来器用で繊細で、複雑な
ものをすり合わせて使うことに非常に長けた民族と言われ
ていますし、辛抱強い国民性でもありますので、科学的な
トレーニングとデータをどの国よりも上手に活用すること
でできると思います。体力とともに、他国の選手にまねで
きない技術も身に着けて欲しいですね。

元気に乏しい、日本が再び活力を取り戻すためには、や
はり人材育成が大事です。田口先生からもスポーツマネー
のお話がありましたが、大谷選手の活躍による莫大な経済
効果を踏まえると、輸出産業が伸びない中で、今後はスポー
ツだけでなく、芸能能、映画アニメといった分野で活躍す
る人材が増えることで、外貨が稼がれ、貿易赤字の縮小と
ともに為替も安定し、物価が落ち着くことにもつながるの
ではないでしょうか。

日本人の活躍は国民に元気を与えてくれますし、是非、
千葉でも、優れたスポーツ人材の育成に向けたエコシステ
ムが動きだし、金メダリストやスター選手が続々と輩出さ
れることを祈念して、結びとさせて頂きます。

◀︎開会の挨拶の
阪本研修委員長

入会前にもかかわ
らず講演会の司会
を担当した西田文
恵さん▶︎

令和6年度第１回経営研修会　令和６年9月11日㈯　	於：ホテルグリーンタワー幕張
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研修委員会　研修委員会　渡邉 由美子渡邉 由美子
６月に月星会に入会後、研修委員

会の一員として委員会に参加する
ことで、知らなかった世界、新しい
知識の扉が開いたような気がして
います。

また、当日お出迎えのお手伝い
をさせて頂き、多少なりともお役に立てたというような
充実感を得ました。

金メダリストの田口先生の講演は終始楽しく、特に田
口先生が監督に育てられた頃の話が興味深く、自分の才
能を信じることの大切さや、それを信じさせる教育の重
要性をユーモラスに語られたのが印象的でした。

オリンピックには芸術競技もあり、建築、彫刻、絵画、
音楽、文学の部門でメダルが授与されます。しかし現在
の日本では、長年に渡り芸術教育が少しずつ削られてき
ました。芸術文化が衰退する国に未来はあるのでしょう
か。今回の講演から、また新たな好奇心が沸きました。

次回の経営研修会では、委員としてもっとお役に立て
るよう頑張りますので、今後とも宜しくお願いいたしま
す。以下、誘い合わせたビジターからの感想です。

㈱協神　渡邉 唯彦樣
楽しく聴講させて戴きました。
お話の中では確かに気合も根性も要りますが、金メダ

ルを取ることを考え、具体的にどう動けばいいのかを冷
静に物理的に精神的に色々な方向からの考えを、実例を
交えてお話頂いたのが印象的でした。

新たな視点を得ることができ、今後に活かせればと思
います。

立岩 万莉菜樣
選手たちがスポーツに全力を投じる姿はいつ見ても素

晴らしく、感動以上にメンタリティなど沢山教えられる
ことがあります。私はアートを仕事としていますが、分
野は違えど文化を牽引する側面ではスポーツとアートは
共通するものを感じます。今回メダリストの講演会とい
うことで楽しみにしていたのですが、時間に間に合わず
聴講が叶いませんでした。しかしながら、あの素晴らし
いオリンピックの一体感を少しでも思い返すことはでき
たと思います。

昨年10月12日に享年80歳で亡くなられた池田正勝さんは、永年親
睦委員会に所属して活躍していただきました。月星会の仲間から寄
せられた追悼コメントを掲載して、偲んでいただきたいと存じます。

故故池田正勝さんを悼むコメント池田正勝さんを悼むコメント

研修会参加者のひと言研修会参加者のひと言

池田正勝さんと知り合ったのは、45年前、 中小企業家同友会の懇親会でした。
すぐに愛知県出身と見破られました。（池田さんは岐阜県）それ以来親しくなり
月星会では、 池田さんは親睦委員長で活躍されました。
川柳にもあります様に月星会を利用して、 二人でよく夜の街を徘徊したものです。
今日は馴染み店、今日は新規開拓の日と決めて楽しみました。
２回程自宅に伺った折、奥様にお話しすると嬉しそうな顔で聞いていただきました。
最後に同友会と月星会は経営の原点だよねとよく話し合いました。
私にとって、池田さんは唯一の親友でした。 遅くなりましたが、 ご冥福をお祈りします。　月星会副会長　岩田代三

「月星会 夜出るたびに 名前借り」

懇親会の司会は、前回に続いて
星野親睦委員長が行いました。

講師への謝辞は、林威樹例会委員長。 花束は田部田親睦委員から贈呈しました
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＜会員企業訪問＞

親睦委員会　親睦委員会　田部田 和子田部田 和子

月星会の恒例のバスツアーが10月19日に催されまし
た。行き先は茨城県アクアワールド大洗水族館〜鹿島神
宮へ。その日は10月とは思えない程の暖かい小春日和
の日で、バス旅行するにはふさわしい日でした。

いよいよ出発時間の午前７時40分、バスは千葉を後
に出発しました。人数は全部で23名で、臼井久美子さ
んも参加依頼をした事で９人もの人をお誘いして頂い
て、感謝の気持ちで一杯です。

バスは大洗水族館へ到着。アクアワールド大洗は日本
でもトップクラスの大型水族館であり、日本一サメの飼
育数を誇っています。イワシ２万匹が大群での移動は目
を見張るものがありました。

待ちに待ったお昼は水戸ドライブインでちらし寿司を
食べました。そのお味は人それぞれなので感想は内緒に。

次の行き先は鹿島神宮です。鹿島神宮は日本建国・武
道の神様です。主なご利益は勝利祈願、必勝祈願、縁結

月星会のバスツアーの思い出月星会のバスツアーの思い出

第１回研修親睦旅行　　令和６年10月19日（土）	　アクアワールド大洗水族館・鹿島神宮の旅

9月度夕食例会　令和６年9月26日（木）　於：鮨割烹みどり

例会委員会報告

び、安産祈願にもご利益があると言われています。ここ
で集合写真を撮りました。皆さんいい顔して写られた事
でしょう。

バスは帰路へ。夕方予定通り17時半頃、出発した処
へ到着。無事に事故もなく、怪我もなく帰ってこられた
事を感謝です。最後になりましたが、田部田がガイドを
させて頂いた事。つたないガイドで申し訳ありません。
次回はもう少し上手くやれますように勉強しますので、
宜しくお願い致します。

今年度３回目の夕食
例会を開催しました。

今回は今年度初の外
部講師例会として千葉
市郷土博物館研究員の
遠山成一氏に講話を頂
きました。 （産方会員
紹介）

演 題 は「 千 葉 開 府
900年　千葉のルーツを語る」と題し、２年後に迫った千葉
開府900年に因み千葉の礎を築いた千葉氏や関連のある臼

井氏（臼井家のルーツ）の興亡を史実に基づきお話し頂きま
した。 

また、サプライズとしてビジターの国吉晃甲氏作成のゆ
るキャラ「千葉氏くん」が登場し大いに盛り上がりました。 

帰路JR稲毛海岸駅にバスを廻し、門山会員を励ます。
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会員異動　新入会

堂
ドウモト

本　暁
アキ

子
コ

1932年7月31日生　血液型：A型

自宅住所　千葉市中央区松波2-8-6-802
TEL. 043-239-7501　FAX. 043-239-7501
E-mail　 akiko.domoto@nifty.com
趣　味：音楽・登山
紹介者：産方恒好、臼井日出男

祝
受
章

祝
受
章

参加頂いた会員、ビジター
も２年後のメモリアルイヤー
に向けて機運が高まり収穫の
大きな例会となりました。

会員15名　ビジター 15名　講師1名　合計31名

★前号の発行遅れの埋め合わせとばかりに会報つきぼし２カ月連続年内発行が実現できました。
親睦委員会や研修委員会の速やかな原稿の入稿の賜物と御礼申し上げます 。 新年に向けて皆様方のご多幸を祈
りつつ、除夜の鐘を聞きたいと思います。新春の集いでお目にかかりましょう。  （産方）

編
集
後
記

編
集
後
記

（例会報告は、林　威樹例会委員長）

11月度夕食例会　令和６年11月28日（木）　於：鮨割烹みどり

10月度夕食例会　令和６年10月24日（木）　於：鮨割烹みどり

今年度４回目の夕食例
会を開催しました。 

今回は岩田被服株式会
社会長の岩田代三会員に

「私の商法は豊臣秀吉型」
愛知県人のお金の貯め方
　と題し講師をお願いし
ました。 

多くの人とに出会いを

今年度５回目の夕食例会を開催しました。
今回はちば国際税理士法

人代表社員の桐谷美千子会
員に「私の想いとウブントゥ
（Ubuntu）〜社長の想いを
叶えたい〜」と題し講師をお
願いしました。
「自利利他」の精神の基、地

元に貢献する税理士としての
様々な体験や自身の想いを参
加者へのインタビューやアン
ケートなどを交え熱く講話を
展開頂きました。

参加頂いた会員、ビジター

も桐谷会員の
判り易く熱の
こもった講話
に引き込まれ、
バスケット（ア
ルティーリ）の
お話も含め有
意義な例会と
なりました。

会員17名　ビジター３名　講師（会員）１名　合計21名

大切に、人の懐に飛び込んでいく商法で事業を展開、発展
させてきた波乱万丈の半生を熱く楽しくお話し頂きました。

参加された会員、ビジターの方々も時間の経過も忘れて
熱心に拝聴し大いに自社の経営の参考になったものと思い
ます。

会員20名　ビジタ２名　講師（会員）１名　合計23名

１月〜3月のスケジュール
1 / ８ ㈬ 役 員 会	　18:00開会	　	鮨割烹みどり

1/25
㈯

新春の集い・賀詞交歓会
受付：17時30分　開会：18時00分

参加費　会員6,000円　ビジター7,000円
会場：ホテルグリーンタワー幕張

2/12㈬ 役 員 会	　18:00開会	　	鮨割烹みどり

2/27㈭ 夕食例会 18時〜食事	18時30開会		鮨割烹みどり	 参加費	会員3,000円		ビジター3,500円

3/12㈬ 役 員 会	　18:00開会	　	鮨割烹みどり

3/15㈯
第２回経営研修会	(詳細は未定)
会場：ホテルグリーンタワー幕張
研修委員会と例会委員会の共催です

11月お誕生祝いの左：藤原さん、右：志村さん

10月のお誕生祝いは、右：早野さん、中央：高橋さん

令和６年秋の叙勲で茂手木直忠会
員が旭日中綬章を受けられました。

平成３年千葉市議会議員初当選。以
来８期、医療行政の充実に力を注いだ
ことが評価されたものと思われます。医院HPより転載




